

Bulletin du Secteur Trésorerie

N° 5

Aux Présidents d'AGE
Aux Trésoriers

Le 25 janvier 1993

SUR DE NOMBREUSES AGE, LA BATAILLE DE LA SOUSCRIPTION EST LANCEE

Qu'on soit une AGE à 10 adhérents ou à 800, quand on s'en donne les moyens, on arrive toujours à des résultats. Les multiples exemples que tu trouveras ci-joint, montrent qu'il existe mille et une façons de parvenir à ce que sur chaque association et sur chaque AGE on atteigne l'objectif de souscription proposé.

Déjà, 18 AGE ont commencé à collecter des sommes. C'est bien. Mais pour qu'on parvienne aux 150 000 francs, il est nécessaire que toutes les AGE y participent.

La manière dont ont pris les choses les dirigeants de Poitiers, est à mon avis très intéressante. Je vais m'arrêter un moment sur cette AGE car leur expérience peut aider des AGE à lancer la bataille et d'autres à franchir un autre cap sur la souscription.

Début décembre, la souscription était au point mort. Pour arriver à collecter les 5000 francs proposés d'ici fin mars, pas de mystère, à 2 ou 3 ce n'était pas possible. Or l'AGE de Poitiers compte 40 adhérents. Pour permettre à tous les adhérents d'être au courant de la bataille de la souscription et pour permettre à ce que chacun d'entre eux en soit complètement acteur, les membres du bureau d'AGE décident de leur envoyer un courrier expliquant les raisons du lancement de la souscription et de leur donner les moyens de collecter autour d'eux (auprès de leur famille, de leurs amis, des étudiants et des profs de leurs cours...) en leur joignant dans cette lettre plusieurs bons de souscription.

Mais comment contacter tous les adhérents (même 40 !), comment aider chacun d'entre eux, comment leur apporter des idées ou des arguments nécessaires si seul le trésorier anime la bataille ; ce n'est pas possible.

Pour y parvenir, les 3 associations ayant une activité actuellement se sont dotées de trésoriers d'assoc. qui impulsent la bataille, bataille coordonnée par le trésorier, Yves.

Résultat, ce sont 1500 francs qui sont collectés en 3 semaines. Toutes les semaines, ce sont plusieurs centaines de francs qui rentrent sur chaque association.

Or pour l'instant seuls des adhérents et des amis ont versé. En effet déjà 5 adhérents ont apporté leur contribution (400 francs versés pour l'instant par eux) et le reste a été collecté auprès des amis et des familles. Ainsi après avoir rencontré un ancien président de l'AGE, celui-ci décide de participer à la souscription et collecte dans sa famille et auprès de ses

copains 400 francs. C'est en multipliant ces gestes, en permettant à chacun des adhérents de s'impliquer dans cette bataille, qu'on y arrivera.

Les copains de Poitiers ont décidé dans les jours à venir, de s'adresser aussi aux enseignants, aux ATOSS et aux étudiants de la fac à partir d'une lettre ou d'un tract à leur intention.

Loin d'être la panacée, cet exemple montre qu'en partant de chacun de nos adhérents et donc de nos associations, il est possible partout d'atteindre l'objectif proposé. Une lettre envoyée à tous les adhérents et un courrier adressé aux enseignants et ATOSS constituent un premier moyen pour lancer la bataille. Travaillons ensuite avec chaque trésorier d'assoc. ou avec le copain qui anime l'assoc, afin de les aider à impulser la bataille.

Pour te donner des exemples, des idées, je t'ai joint le courrier de l'AGE de Poitiers envoyé à tous leurs adhérents et leur lettre pour s'adresser aux profs et étudiants.

Pour t'aider dans la bataille financière ou pour répondre à tes questions ou pour nous faire partager des idées ou des suggestions, n'hésite pas à appeler le secteur trésorerie. Nous restons à ton entière disposition (chaque mercredi de 17 h 00 à 22 h 00, une permanence est assurée au BN - 42 45 84 84).

A bientôt.

*Marc,
Trésorier National*

PS : nous sommes intéressés par les courriers que tu envoies dans le cadre de la souscription aux adhérents ou aux enseignants. Tu peux nous les faire parvenir en les adressant à : UNEF -Secteur Trésorerie- 52 rue Edouard Pailleron - 75019 Paris.

LA COTISATION

En proposant à tous les adhérents de verser leur cotisation, en impulsant la bataille par association, on obtient des résultats intéressants.

Indéniablement nous sommes en train de franchir un cap important sur cette question. Poursuivons notre effort.

Ainsi 10 AGE sont à près de 50 % de cotisants voire beaucoup plus :

Nantes	96 %
Besançon	93 %
St Etienne	77 %
Paris 4	57 %
Rennes	54 %
Montpellier	52 %
Paris 12	51 %
Brest	50 %
Grenoble	47 %
Toulouse	47 %

Penses à reverser régulièrement comme le font déjà plusieurs AGE, la part qui revient à l'Union Nationale (50 %).

LA MANIF DU 6 FEVRIER :

UNE GRANDE MANIF ANTI-RACISTE ET UN GRAND MOMENT DE COLLECTE

Des dizaines d'associations appellent à une grande manifestation nationale anti-raciste à Paris le 6 février. L'UNEF est parmi les organisations co-organisatrices de cette manif.

Cette journée va compter. Des milliers d'étudiants peuvent y participer. L'UNEF aura une banderolle et constituera un cortège.

Cette manif peut être aussi l'occasion de collecter des milliers de francs en diffusant le badge (cf exemplaire ci-dessous). Sur chaque AGE, prenons des dispositions pour que 2, 3, 5 copains diffusent ce badge afin que les anti-racistes se fassent entendre, que la présence de l'UNEF soit remarquée et que de l'argent soit collecté.

Plusieurs AGE de province vont venir participer à la manifestation à Paris. Contactes-nous pour qu'on puisse si possible t'envoyer des badges avant le départ des cars.



Le Collectif National du 16 janvier a pris une importante décision

Le Collectif National de l'UNEF, composé de l'ensemble des présidents et secrétaires à l'organisation de chaque AGE, a décidé de faire de la souscription une des batailles principales de l'UNEF. Ses membres ont décidé, afin de parvenir à l'objectif des 150 000 francs, de demander à chacun des adhérents et donc des responsables aussi, de participer personnellement à la réussite de cette bataille en versant chacun 20, 50, 100 ou 200 francs selon ses moyens, sommes qui peuvent être versées sur plusieurs mois.

LA SOUSCRIPTION - ECHOS DE LA SOUSCRIPTION - ECHOS DE LA SOUSCRIPTION - ECHOS DE

A Orléans : au lendemain du Collectif National, 4 adhérents décident de participer personnellement à la souscription. Résultat : 290 francs collectés.

A Montpellier : l'association de Lettres a diffusé 500 journaux à 3 francs l'exemplaire. Sur les 2 francs de bénéfices réalisés par journal, 1 franc est gardé par l'assoc et 1 franc est envoyé eu BN : 500 francs viennent d'être ainsi versés à l'Union Nationale.

A Amiens : l'assoc. de Sciences a réalisé 1000 francs de bénéfice en vendant des supports de cours et l'assoc d'Histoire 1000 francs de bénéfices aussi en diffusant des annales. 1000 francs sont envoyés pour la souscription Nationale.

A Besançon : l'UNEF a organisé juste avant les vacances de Noël, une soirée étudiante. 6000 francs de bénéfice ont été réalisés. Le bureau d'AGE décide d'envoyer tout de suite 700 francs pour la souscription et 500 francs correspondant à la part des cotisations dues à l'Union Nationale (50 % des cotisations). Cette AGE depuis 2 ans n'avait rien versé à l'Union Nationale.

A Paris 4 : à la rentrée 93, 2 adhérents versent 100 francs chacun pour la souscription et une ancienne adhésion décide aussi d'y contribuer en donnant 60 francs.

Au Havre : les adhérents disposent de plusieurs milliers de francs sur le compte depuis plusieurs mois. Apprenant les difficultés financières auxquelles est confrontée l'UNEF, ils décident d'envoyer une très grosse part des ressources qu'ils disposent. 9 350,41 frs sont versés pour la souscription, permettant ainsi à cette AGE de pulvériser son objectif de souscription, en étant déjà à 234 % de l'objectif initial.

A Paris 8 : en un mois (décembre), les copains ont reversé 1000 francs à l'Union nationale : 128 francs sont collectés dans un amphi d'Arts en diffusant le Nouveau Campus, 270 francs dans le hall, 40 francs dans un TD d'éco, 75 francs dans un TD d'Arts Plastiques. Plusieurs adhérents ont décidé de participer à la souscription afin de donner à l'UNEF les moyens de riposter : deux adhérentes de l'assoc HCS versent 100 francs chacune et un adhérent de l'assoc sciences-éco : 200 francs.

A Lyon : l'association d'Insa a collecté 140 francs en Cité-U, l'assoc. de Lyon 3 Quai lors des élections (remportées brillamment par l'UNEF : on multiplie par 3 notre nombre de voix) 80 francs et l'assoc. de Lyon 2 Culture et Communication 120 francs.

A St Etienne : les copains ont organisé deux porte-à-portes à la Cité-U de la Métare. Des adhésions sont réalisées, des pétitions signées et 430 francs collectés.

A Paris 6-7 : 273,30 francs sont collectés dans des amphes à partir du Nouveau Campus et 1440 francs sont versés aussi par l'AGE à la souscription afin de contribuer à ce que l'UNEF parvienne effectivement à l'objectif de 150 000 francs qu'elle s'est fixée en novembre.